

# 3 choses que tout chrétien est appelé à connaître et vivre

---

## Paul dans sa prière pour les chrétiens d'Ephèse demandait à Dieu 3 choses

- 1) « qu'il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel
- 2) qu'il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est la glorieuse richesse de son héritage
- 3) qu'il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est la grandeur surabondante de sa puissance envers nous qui croyons »

C'est ce que nous lisons dans Ephésiens 1 : 18-19

Et bien je vous propose dans cet enseignement de méditer sur ces 3 piliers de la vie chrétienne que sont :

- l'appel de Dieu
- l'héritage de Dieu
- la puissance de Dieu

## Qu'en est-il de l'appel de Dieu pour les chrétiens ?

Paul priait « Que le Dieu de notre Seigneur Jésus Christ, le Père de gloire illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel »

Sais-tu quelle espérance s'attache à ton appel ? Je te propose de le découvrir ensemble

Mais voici d'abord une remarque pour commencer : quant au v 17 de ce passage d'Ephésiens 1 Paul demande « que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père glorieux, vous donne un esprit de sagesse et de révélation qui vous le fasse connaître » v 17 c'est au sens hébraïque du mot connaître c'est-à-dire non seulement savoir que Dieu existe et qu'il est comme ceci ou cela mais aussi et surtout l'expérimenter dans notre propre vie !

Dans son épître aux Romains chapitre 8 l'apôtre Paul écrit : « v 29 ceux que Dieu a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à être semblables à l'image de son Fils... et v30 ceux qu'il a prédestinés, il les a aussi appelés... »

Un chrétien c'est donc quelqu'un qui a été appelé par Dieu !

Quand Dieu t'a appelé il avait un objectif précis, un programme pour ta vie. Tu as été appelé à quelque chose, pour quelque chose !

A quoi avons-nous, as-tu été appelés en tant que chrétiens ?

# **Voici 6 choses qui s'attachent à notre appel en tant que chrétiens**

## **1) le chrétien est appelé à la communion de Jésus-Christ**

Paul écrit en 1 Corinthiens 1:9 « Dieu est fidèle, lui qui vous a appelés à la communion de son Fils, Jésus Christ notre Seigneur. »

Le mot grec Koinonia traduit par communion désigne une relation d'intimité avec Jésus.

Savez-vous que Jésus appelait ses disciples ses amis ? Et il disait à qui veut bien l'entendre : « 14 Vous êtes mes amis, si vous faites ce que je vous commande. 15 Je ne vous appelle plus serviteurs, parce que le serviteur ne sait pas ce que fait son maître; mais je vous ai appelés amis » Jean 15 :14-15

Oui tu as été appelé, choisi pour jouir de l'amitié de Jésus !

Si tel n'est pas encore ton vécu, adresse-toi à lui maintenant dans la prière !

## **2) le chrétien est appelé à être saint**

Paul écrit aussi en 1 corinthiens 1 :2-3 « 2 à ceux qui ont été sanctifiés en Jésus Christ, appelés à être saints... 3 que la grâce et la paix vous soient données de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus Christ! »

Tu as été aussi choisi, appelé, mis à part et sanctifié par le sacrifice de Jésus non pour vivre non comme tout le monde mais pour une vie de sainteté, c'est-à-dire une vie éloignée du péché.

Par ta vocation céleste tu n'es plus destiné à être un, une esclave du mal !

## **3) le chrétien est appelé à la liberté**

Paul écrit encore en Galates 5 : 1 « C'est pour la liberté que Christ nous a affranchis. Demeurez donc fermes, et ne vous laissez pas mettre de nouveau sous le joug de la servitude. »

Tu es appelé à vivre dans la liberté ! Veille donc à ne laisser personne te remettre sous un joug qui n'est pas celui de Christ !

Ta liberté, n'est pas une liberté pour faire n'importe quoi, mais une liberté pour faire ce qui est juste, sage et donne du repos à ton âme !

## **4) le chrétien est appelé à vivre dans la paix**

Paul écrit encore Colossiens 3 :15 « que la paix de Christ, à laquelle vous avez été appelés... règne dans vos coeurs. »

Jésus a dit je vous laisse ma paix, je vous donne ma paix. Tu n'es pas appelé à crouler sous le poids de l'inquiétude, du souci mais à t'en décharger sur Christ : « déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même prend soin de vous. » 1 Pierre 5 :7

## **5) le chrétien est appelé à souffrir**

Pierre écrit aussi en 1 Pierre 2 : 20-21 « 20 si vous supportez la souffrance lorsque vous faites ce qui est bien,

c'est une grâce devant Dieu.<sup>21</sup> Et c'est à cela que vous avez été appelés, parce que Christ aussi a souffert pour vous, vous laissant un exemple, afin que vous suiviez ses traces »

## **6) le chrétien est appelé à la gloire**

Et Pierre écrit encore : « Le Dieu de toute grâce, qui vous a appelés en Jésus Christ à sa gloire éternelle, après que vous aurez souffert un peu de temps, vous perfectionnera lui-même, vous affermira, vous fortifiera, vous rendra inébranlables. » 1 Pierre 5 :10

### **Conclusion**

« Que Dieu illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel »

L'espérance qui s'attache à notre appel nous l'avons vu c'est l'espérance de pouvoir jouir de l'amitié de Jésus, de pouvoir vivre une vie propre et dont on n'a pas honte, de pouvoir expérimenter la liberté et la paix, d'avoir part à ses souffrances mais aussi à sa gloire !

Que Dieu vous accorde de vivre pleinement cet appel. Soyez béni

## **Voici 6 choses à propos de l'héritage des chrétiens**

Paul priait « que Dieu illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est la glorieuse richesse de son héritage »

La 1ère chose à savoir si tu es chrétien est ceci Colossiens 1 :12 «Rendez grâces au Père, qui vous a rendus capables d'avoir part à l'héritage des saints dans la lumière » : Tu as un héritage qui t'attend !

### **1) le chrétien jouit d'un héritage sécurisé**

1 Pierre 1:4 nous dit que c'est « un héritage qui ne peut ni se corrompre, ni se souiller, ni se flétrir, lequel vous est réservé dans les cieux »

L'héritage qui s'attache à notre foi c'est encore mieux que des coffres forts en Suisse ! Notre héritage est entièrement sécurisé et au ciel nous le retrouverons flambant neuf !

### **2) De quel montant sera cet héritage que Dieu promet à ses enfants ?**

Paul affirme dans Romains 8 :17 « si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ »

Le mot cohéritiers de Christ veut dire que tout ce dont Christ a hérité sera à nous aussi, nous en aurons la pleine jouissance au même titre que Jésus !

Ailleurs dans 1 Corinthiens 3 : 21-23 Paul écrit « tout est à vous...soit le monde, soit la vie, soit la mort, soit les choses présentes, soit les choses à venir. Tout est à vous; et vous êtes à Christ, et Christ est à Dieu. »

Tu as hérité d'une fortune sans limite : Tout !

### **3) Comment être sûr que je recevrais cet héritage divin ?**

Ephésiens 1 : 13-14 « vous avez été scellés du Saint Esprit qui avait été promis, lequel est un gage de notre héritage »

Nous avons ici-bas déjà reçu un acompte, les arrhes qui nous garantissent que le reste suivra ! «L'Esprit saint nous garantit l'héritage que Dieu a réservé à son peuple ; il nous assure que nous le posséderons quand notre délivrance sera complète. Louons donc la grandeur de Dieu ! » v 14 FC

### **4) Le jour où nous toucherons notre héritage nous verrons la face de Dieu**

C'est l'apôtre Jean qui nous le dit dans Apocalypse 22 :3-4 « Le trône de Dieu et de l'agneau sera dans la ville; ses serviteurs le serviront et verront sa face »

De qui te languis-tu de voir la face ?

Dans la Nouvelle Jérusalem le visage de Dieu nous sera aussi proche, aussi familier que celui de notre conjoint, de nos enfants, petits-enfants... Chaque jour nous verrons la face de Dieu !

### **5) Le jour où nous toucherons notre héritage nous serons rendu semblables à Christ**

Et Jean d'ajouter « Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été manifesté; mais nous savons que, lorsque cela sera manifesté, nous serons semblables à lui, parce que nous le verrons tel qu'il est. » 1 Jean 3 :2

Ce jour où nous verrons le Seigneur face à face nous serons totalement transformés !

Fini le temps des chutes, des échecs... on sera au Top !

Dans notre héritage figure aussi cette promesse : « Jésus-Christ transformera le corps de notre humiliation, en le rendant semblable au corps de sa gloire » Philipiens 3 :21

Ce corps avec ses misères ce sera aussi fini ! Plus de docteur, plus de douleur, plus d'arthrose, plus de vieillesse !

### **6) Va-t-on s'ennuyer au ciel ?**

Les gens se souviennent d'héritiers qu'on voit dans des films et qui se retrouvent tout seul à table dans leur château à s'ennuyer

Apocalypse 7 :9 « Après cela, je regardai, et voici, il y avait une grande foule, que personne ne pouvait compter, de toute nation, de toute tribu, de tout peuple, et de toute langue. Ils se tenaient devant le trône et devant l'agneau, revêtus de robes blanches, et des palmes dans leurs mains. »

Au ciel on ne souffrira plus de solitude ! Y'aura toujours quelqu'un d'intéressant à qui parler, de nouvelles histoires passionnantes à découvrir ! Toujours quelqu'un pour nous aimer !

### **Conclusion**

Comme l'écrivait Démos Shakarian les chrétiens sont les « gens les plus heureux sur terre » ! Malheureusement

ils ne le réalisent pas toujours et c'est pourquoi Paul priait :

« que Dieu illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est la glorieuse richesse de son héritage » !

## **De quelle puissance spirituelle les croyants disposent-ils ?**

Paul dans Ephésiens 1 : 17-19 prie « 17 que le Dieu de notre Seigneur Jésus Christ, le Père de gloire, vous donne un esprit de sagesse et de révélation, qui vous le fasse connaître, 18 et qu'il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est envers nous qui croyons l'infinie grandeur de sa puissance »

### **1) La puissance qui agit dans l'église est la même que celle qui a agit en Christ**

La puissance qui agit en faveur de ceux et celles qui croient et dont Jésus a parlé quand il déclarait : « vous recevrez une puissance, le Saint Esprit survenant sur vous » Actes 1 :8 l'apôtre Paul déclare ici dans Ephésiens 1 que cette puissance est :

- celle-là même que Dieu «a déployée en Christ, en le ressuscitant des morts, »

- Celle-là même qu'il a déployé « en le faisant asseoir à sa droite dans les lieux célestes, »

- Celle-là même qu'il a déployé en plaçant Christ « 21 au-dessus de toute domination, de toute autorité, de toute puissance, de toute dignité, et de tout nom qui se peut nommer, non seulement dans le siècle présent, mais encore dans le siècle à venir.

- Celle-là même qu'il a déployée « 22 en mettant tout sous les pieds de Christ, et en le donnant pour chef suprême à l'Église, 23 qui est son corps, la plénitude de celui qui remplit tout en tous.»

C'est cette puissance-là qui a été donnée à l'église et qui habite en nous

Dans Romains 8 : 11 il est écrit : « l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous »

Ces ennemis qu'il nous était impossible de vaincre : la mort, le péché, le diable sa puissance nous a donné et nous donnera de les vaincre !

### **2) Le plan de Dieu est que l'église, les chrétiens activent la puissance qui leur a été donnée**

2ème point si Paul, poussé par le Saint-Esprit, conduit à prier pour cela c'est que cela correspond à un besoin et à un désir de Dieu !

Le danger en effet pourrait être de se satisfaire de ce que nous avons compris et expérimenté jusque-là !

Jésus dira à l'église de Laodicée : « 17 Parce que tu dis: Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu, 18 je te conseille d'acheter de moi...un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies. » Apocalypse 3 :17-18

« Que Dieu illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est envers nous qui croyons l'infinie grandeur de sa puissance » priait Paul, ne serait-ce pas de la pure prétention que penser avoir capté « l'infinie

grandeur de sa puissance » ?

Avec la connaissance ajoutée doit venir aussi la soif de laisser davantage cette puissance œuvrer dans et au travers de nous !

## **Pourquoi l'infinie grandeur de la puissance de Dieu est-elle si peu manifestée dans l'église ?**

Il y a plusieurs raisons à cela :

### **Le déjà et le pas encore de la grâce de Dieu**

Selon les Ecritures il y a toute une partie des promesses, de la puissance et de l'héritage de Dieu qui ne sont pas encore accessibles ici-bas mais dont nous aurons pleine jouissance dans le ciel ! Comme par exemple la rédemption de notre corps voir Romains 8:23

Ici-bas le chrétien, l'église est appelé à vivre le déjà et à espérer le pas encore !

### **Ces obstacles qui limitent Dieu dans la vie des croyants**

Nous pouvons faire obstacle, limiter et éteindre la puissance de Dieu par :

- notre orgueil, notre suffisance, notre contentement, notre manque de révélation et de foi !

- nos jugements et nos critiques : quand cette puissance se manifeste de manière extraordinaire et surprenante il arrive souvent que ce soit les chrétiens bien-pensants qui soient les 1ers à éteindre cette puissance de l'Esprit en jetant des seaux d'eau sur le feu de son action !

## **La puissance de Dieu n'est pas une lampe d'Aladin**

Vous connaissez peut-être ce conte d'Aladin qui un jour découvrit une lampe contenant un génie et qui chaque fois qu'il la frottait mettait ce génie et son pouvoir à son service.

Et bien nous il n'en est pas ainsi avec la puissance de Dieu !

Paul dans 2 Corinthiens 4 :7 écrit « Nous portons ce trésor dans des vases de terre, afin que cette grande puissance soit attribuée à Dieu, et non pas à nous. »

Ce sont nous les chrétiens les vases au service de Dieu !

La force du Saint-Esprit n'est pas une puissance à notre service, pour réaliser tous nos caprices et exaucer tous nos vœux , elle est une puissance qui nous a été donnée pour accomplir la mission et la volonté de Dieu !

Une puissance dont il est le Maître et le Seigneur !

### **Prière**

Seigneur je me joins à cette prière de Paul, « illumine les yeux de mon cœur, pour que je sache quelle est l'espérance qui s'attache à mon appel, la glorieuse richesse de mon héritage et la grandeur surabondante de ta

puissance envers moi qui croit » AMEN